

# 初志貫徹



三次市立八次中学校第2学年 学年通信 No. 2 令和7年4月8日

## 良いスタートができました！

昨日は、ワクワクした気持ちで登校した人、少し不安を感じながら登校した人等様々だったことでしょう。クラス替えもあり、新しい先生方も迎え、2年生の学年が始まったな、と決意新たにスタートしたことと思います。

昨日は、就任式・始業式の後、学年集会をスペースで行いました。新しい先生方の話を特に集中して聞いていた姿が印象的でした。その後は、各教室で、学級開きを行い、今年1年頑張ってもらいたいことを話しました。

特に頑張ってもらいたいこと…

### ① 人も大切に、自分も大切に。

学校は集団生活を行う場です。少しでも楽しく学校生活が送れるよう、お互いを大切にしながらがんばっていきましょう。そのためにはまず自分自身を大切にしていきたいでしょう。

### ② 授業を大切に。

中学校に入り1年間学習を重ね、概ね授業を大切に、学習している雰囲気があります。2年生になっても、その良さを継続し、授業を大切に、楽しい雰囲気の中で授業を進めていきましょう。

### ③ 時間を大切に。

昨年度の課題の1つとして、時間がなかなか守れなかったという人がいます。今年も授業前は2分前着席です。静かな状態で、授業が開始できるよう今年度は全員時間が守れるようにしていきましょう。



体育祭や音楽祭など学校全体の大きな行事のほかにも、2年生としては夏休みの職場体験学習、9月には修学旅行があります。充実した1年になるよう、みんなで協力していきましょう。

## 先輩らしく・・・

そして、今日は入学式が行われました。昨年度3月に3年生が卒業してからしばらくの間1・2年生での生活が続いていましたが、今日からまた3学年そろっての学校生活となります。今日の入学式は大変すばらしく、1年生は安心して入学できたのではないのでしょうか。

掃除や学校行事等で、1年生と関わる場面も多いと思います。わからなくて困っていることがあればやさしく教え、いけないことはいけないと教え、ぜひ手本となるよい先輩となってくださいね。

## 4月行事予定

4月10日(木): 身体測定(2年生:3校時)

4月16日(水): 部活動発足会

4月21日(月): 教職員研修会のため、給食後13:30下校

4月23日(水): PTA交通指導

4月25日(金): 授業参観・PTA総会・学級懇談会

さて、いよいよ明日から本格的に教科の授業が始まります。となりにも書きましたように、2分前着席を意識し、50分の授業を大切にしながらがんばっていきましょう。明日はほとんどの授業で、授業の進め方や教材の説明等の授業オリエンテーションとなると思います。各先生方の授業の進め方を理解し、1日でも早く慣れ、自分の学力向上につなげていきましょう。